

学校だより 令和7年1月

花と島唄につつまれて

夢をはぐくむ笠利校



かささん



奄美市立笠利小学校

校訓「はつらつ・好学・明朗」

〒894-0622

奄美市笠利町笠利399番地

Tel 0997-63-8831

Fax 0997-63-8856

未来へジャンプする年 ～自分の良さを発揮して になりたい自分に近づこう～

上村 江里香

年が明け早1か月が過ぎようとしています。皆様いかがお過ごしでしょうか。

3学期の始業式では、4年生の手島さんが、冬休みの思い出や3学期頑張りたいことを、みんなの前で堂々と発表し頼もしく感じました。

3学期はとても短く54日、6年生は53日しかありません。あっという間に過ぎてしまいます。しっかり復習し、苦手を克服する締めくくりの学期です。そのためには学校での学習はもちろんですが、家庭学習の充実も必要です。本校では、読書時間を除く家庭学習時間の目安を「10分×学年+20分」としています。4年生なら60分、5年生なら70分となります。先生から出される宿題だけでなく、自分の苦手を克服し、得意を伸ばすために、自分で考えて学習する「自主学習」の時間も確保するよう指導しています。決まった時間に、決まった場所で学習する習慣を身に付させるよう、ご家庭の協力もよろしくお願いいたします。

さて、2025年の干支は、乙巳（きのとみ）です。60年周期の干支の中で42番目に位置し、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いをもつ年とされています。脱皮する蛇のイメージから巳年は「復活と再生」を意味します。また、蛇は、「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」という素敵な意味ももっています。子供たちが未来（巳らい）へジャンプ（蛇ンブ）する年になってほしいです。



令和6年度も後2か月。職員一同子供達の伸びたい、できたいという思いを大切に教育活動を進めていきたいと思えます。一人一人の成長に寄り添い、次の学年・学校へと進級・進学させていきます。どうぞ、これまで同様子供達の頑張りを認め、益々熱い声援を宜しくお願いいたします。

☆今月のベストショット☆



高学年児童を中心に、保護者や地域の方と門松づくりをしました。ありがとうございます。



5・6年生の調理実習、校長先生が試食されました。美味しく作れたね。



3学期は体調に気を付けて、苦手教科の克服と縄跳びをがんばります。



毎週水曜日の掃除時間はグリーントイム。学級園の手入れをしています。

